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Статья посвящена исследованию проявлений вероисповедального характера в отношении ве-
ществ, способных изменять сознание человека. На основе Ветхого Завета древнего еврейского Свя-
щенного Писания, воспринятого христианством, и научных данных об учениях других религиозных 
групп анализируется история возникновения запретов на потребление растений, содержащих нар-
котические вещества. Акцентируется внимание на особых психических состояниях, характеризую-
щихся страхом и трансцендентными переживаниями.
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Th e article is devoted to the study of manifestations of religious nature in relation to substances that 
can change human consciousness. On the basis of the old Testament of the ancient Jewish Scripture, accept-
ed by Christianity, and scientifi c data on the teachings of other religious groups analyzed the history of the 
ban on the consumption of plants containing narcotic substances Focuses on special mental States chara-
cterized by fear and transcendent experiences.
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